

令和6年度 豊橋市立豊南小学校 令和6年6月3日

ツフェスティバルでの活躍





















5月28日(火)、台風1号に伴う線状降水帯予測情報が発令されました。本校では5時間授業に切り上げ、 方面別の付き添い一斉下校を実施しました。幸い、大きな事故なくすべてのお子さんが下校でき安心しました。 今後も急な荒天による引き取り下校などの可能性もありますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

また、6月に入り梅雨のシーズンがやって来ます。じめじめした日が続くと何となく気持ちも晴れませんが、

自然界には雨の恵みも必要です。学校には、熱中症予防対策として教室にエアコン が設置されていますので、気温や湿度が高い場合には扇風機と一緒に使用します。 教室の席によっては、肌寒さを感じるお子さんもいるかもしれません。体調を崩さ ないように、調整用の上着が1枚あるとよいかと思いますのでご用意ください。



さらに、水泳の授業も始まります。朝の水温と気温を測って、入水できる環境

かどうかを判断しています。ご家庭においても十分な水分と汗拭き用のタオルを持たせてあげてください。